



- Busreisen
- Flugreisen
- Kreuzfahrten



Einfach schöner Reisen

▪ Marx Reisen | Alfons Marx KG | Strohhof 8 | 83413 Fridolfing

Marx Reisen Tel: 08684 - 98 79-0
 Alfons Marx KG Fax: 08684-98 79-40
 Strohhof 8 info@marx-reisen.de
 D-83413 Fridolfing www.marx-reisen.de

Leserreise: Advent in der Kaiserstadt Wien mit Wachau - 3 Tage

Diese Reise wird als Leserreise in Zusammenarbeit mit dem Traunsteiner Tagblatt durchgeführt! Reiseleitung: Hans Wembacher

Die österreichische Hauptstadt und ehemalige Kaiserresidenz Wien zählt zu den schönsten Städten Europas. Der Stefansdom, das Riesenrad und der Prater, die Hofburg, die Schlösser und die Altstadt begeistern jeden Besucher. Die Donau, der Wienfluß und der Kahlenberg als Ausläufer des Wiener Waldes prägen die Landschaft.

Besonders zauberhaft sind die Weihnachtsmärkte im Schloß Schönbrunn, der einstigen Kaiser- Residenz, der traditionelle Christkindlmarkt vor dem Rathaus, das Weihnachtsdorf am Maria-Theresien-Platz und die Markt in der Freyung in der Altstadt. Daneben gibt es natürlich die Fußgängerzone in der Kärntner Straße, die vielen Museumsangebote und die zahlreichen Cafe 's, Restaurants und Heurigenlokale mit dem guten Wein in der Umgebung laden abends zu einem Besuch ein. Wir kommen vorbei an Krems und an den großen Benediktiner-Abteien von Göttweig und Melk zum Nibelungengau. Herzlich willkommen in den Hauptstadt Wien und in der Wachau.

Abfahrt Fridolfing: 6.30 Uhr

Busroute SW: kostenlose Zustiege in Fridolfing und entlang der Busroute SW

1. Tag: Anreise nach Wien – Stadtrundfahrt

Anreise über Salzburg auf der Autobahn durchs Salzkammergut nach Linz – unterwegs Kaffeepause ommen sie über Ybbs und Melk nach St. Pölten. Durch den Wiener Wald erreichen Sie Wien und Fahrt zum Schloß Schönbrunn. Der stimmungsvolle Weihnachtsmarkt im Schloßhof hat über 80 Hütten, die ein reichhaltiges Angebot haben. Sie können auch einen Spaziergang zum Aussichtspunkt Gloriette unternehmen mit Blick über die Schloßanlage und auf Wien. Ebenso sind im Schloß und gleich daneben zahlreiche Museumsangebote. Anschließend Stadtrundfahrt mit den zahlreichen Prunkbauten an den Ringstraßen, Prater und dem Besuchs des Parks von Schloß Belvedere. Danach Fahrt zum Arcotel Wimberger an den Check-In. Genießen Sie den restlichen Tag zur freien Verfügung in der Altstadt. Sie können die Maria-Hilfer-Straße besuchen und die Zeit auf eigene Faust nutzen.

2. Tag: Weihnachtsmärkte in Wien

Sie haben den ganzen Tag um die verschiedenen Weihnachtsmärkte in der Hauptstadt zu besuchen. Der bekannteste ist der vor dem Wiener Rathaus, gegenüber dem Burgtheater. Kulinarische Köstlichkeiten, warme Getränke und der „Eistraum“ für Schlittschuhläufer erwartet Sie. Ein weiterer Weihnachtsmarkt, das Weihnachtsdorf, mit über 70 Ständen ist am Maria-Theresien-Platz. Der Altwiener-Weihnachtsmarkt ist in der Freyung und gleich daneben der Weihnachtsmarkt am Hof. Daneben lockt noch der Weihnachtsmarkt am Karlsplatz. Auch das kulturelle Angebot von der Wiener Innenstadt ist riesig. Neben der Hofburg, der Nationalbibliothek, dem Stephansdom und der Kapuzinergruft mit den Kaisergräbern wartet die weihnachtlich geschmückten Fußgängerzonen mit den Geschäften.

Leistungen:

- Busfahrt mit Fernreiseluxusbus
- 2x Übernachtung / Frühstücksbuffet im Arcotel Wimberger
- Stadtrundfahrt in Wien
- Reiseleitung: Hans Wembacher

Preis:

13.12.2024 - 15.12.2024 - Arcotel Wimberger, Wien	
Preis pro Person im Doppelzimmer	455 €
Preis pro Person im Einzelzimmer	630 €





- Busreisen
- Flugreisen
- Kreuzfahrten



Einfach schöner Reisen

▪ **Marx Reisen** | Alfons Marx KG | Strohhof 8 | 83413 Fridolfing

Marx Reisen Tel: 08684 - 98 79-0
Alfons Marx KG Fax: 08684-98 79-40
Strohhof 8 info@marx-reisen.de
D-83413 Fridolfing www.marx-reisen.de

3. Tag: Wachau - Heimreise

Nach dem Frühstück fahren Sie durch das Weinviertel und vorbei an Stift Klosterneuburg in die Wachau nach Krems. Sie können durch die Altstadt spazieren oder das Stift Göttweig besuchen. Zur Mittagspause fahren Sie zu einem der bekannten Weinorte zwischen Krems und Melk. Danach Rückfahrt über die Autobahn. Rückkehr gegen 19.00 Uhr.